

Denuncia presidente cubano que EE.UU. interviene en América invocando la defensa de instituciones libres



La Habana, 9 oct (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz Canel, denunció que Estados Unidos interviene en América invocando la defensa de instituciones libres cuando en realidad, arremete con medidas coercitiva contra naciones como Venezuela, Nicaragua y Cuba, opuestas a sus intereses.

Coincidiendo con la entrada en vigor Este miércoles de nuevas medidas de Uashington contra Cuba , rememoró Díaz Canel en su cuenta en Twitter la cita con la que el Comandante Ernesto Guevara acusara a Estados Unidos en la decimonovena Asamblea General de la ONU, el 11 de diciembre de 1964.

Estados Unidos interviene en América invocando la defensa de las instituciones libres, así lo denunció el Che. Hoy la historia se repite. [#SomosCuba](#) [#SomosContinuidad](#)
<https://t.co/UDEkgOeHnj> Via [@Granma_Digital](#)

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [October 9, 2019](#)

Poco antes en el propio medio, el dignatario cubano evocó una frase del líder histórico de la Revolución, Fidel Castro, incluida en la reflexión Las campanas están doblando por el Dolar, en la cual precisa como Estados Unidos monopolizó la economía mundial a través de guerras y mentiras.

Fidel: "El imperio dominó al mundo más por la economía y la mentira que por la fuerza. Había obtenido el privilegio de imprimir las divisas convertibles al finalizar la Segunda Guerra Mundial, monopolizaba el arma nuclear, disponía de casi todo el oro del mundo".

[#SomosCuba](#) pic.twitter.com/p9PAMWd1Is

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [October 9, 2019](#)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/204369-denuncia-presidente-cubano-que-eeuu-interviene-en-america-invocando-la-defensa-de-instituciones-libres>



Radio Habana Cuba